

LSR appelle à une nouvelle mobilisation des retraités (es)

Le 30 septembre 2014

Après la très forte mobilisation des retraités le 3 juin 2014 à laquelle beaucoup d'adhérents et d'associations LSR avaient participé, le CA de la Fédération réuni le 16 septembre 2014 constate que la situation faite aux retraités s'est encore détériorée.

Non seulement, le gouvernement est resté sourd à leurs demandes, mais il en rajoute en annonçant le gel des petites retraites au moment même où les feuilles d'impôts arrivent dans les foyers avec des conséquences dramatiques pour les plus modestes.

La préparation des budgets de l'Etat et de la Sécurité sociale 2015 ne laissent rien augurer de bon pour le pouvoir d'achat de tous les retraités qui devront encore réduire leurs dépenses. Y compris en matière de loisirs, de culture ou de vacances.

La baisse continue du pouvoir d'achat des retraités n'est pas la bonne réponse à l'amélioration de la situation financière des régimes de retraites.

Le CA de la fédération LSR, constatant que les raisons de son appel à l'action des retraités le 3 juin dernier restent d'actualité, décide de poursuivre la mobilisation.

Il appelle les adhérents et les associations LSR à participer aux initiatives régionales élaborées dans l'unité avec les organisations syndicales et les associations de retraités

CGT, FSU, FO, CFTC, Solidaires, CFE CGC, UNRAP.



10H00 Place de la République au Mans